

Cegid revoluciona la gestión del talento para la mediana empresa en España

- Cegid está transformando la gestión del talento en España con su nueva edición de Cegid
 Talentsoft, especialmente diseñada para la mediana empresa.
- Este software reconocido a nivel mundial ofrece funcionalidades clave para la administración de personal, evaluación del desempeño y gestión de la formación, adaptándose a las necesidades específicas de este segmento del mercado.
- El 39% de los responsables de RR.HH. consideran la gestión del talento, así como la formación y el desarrollo de carrera como su principal prioridad, según un estudio reciente de IDC, patrocinado por Cegid.

Madrid, 25 de junio de 2024 – Cegid, proveedor líder global de soluciones de gestión empresarial en la nube para los sectores de Finanzas (Tesorería, Fiscalidad y ERP), Recursos Humanos (Nómina, gestión del Talento), Contabilidad, Retail, Emprendedores y Pequeñas Empresas, acaba de lanzar al mercado español nuevas herramientas para ayudar a los profesionales de RR.HH. a responder a los desafíos de retención y desarrollo del talento en la mediana empresa en España, proporcionando automatismos que facilitan la administración de personal, la evaluación del desempeño y la gestión de la formación. Esta solución no solo optimiza los procesos de RR.HH., sino que también contribuye a elevar el potencial de los colaboradores, permitiendo que las empresas españolas prosperen en un mercado cada vez más competitivo.

Un reciente estudio realizado por IDC, con el patrocinio de Cegid y titulado 'Índice de madurez de RR.HH. 2024: Referencias clave para la transformación de RR.HH.', revelaba que el 42% de los líderes de RR.HH. entrevistados identifican la mejora de la experiencia del empleado como su principal prioridad, seguido por el 39% que se decantó por la gestión del talento, la formación y el desarrollo de carrera.

En la actualidad, donde la escasez de talento se está convirtiendo en un asunto especialmente crítico, retener y fidelizar a los profesionales es una prioridad para los departamentos de Recursos Humanos. Por este motivo, contar con un plan de gestión de talento que permita evaluar el clima laboral de los equipos, proporcionar formación continua y asegurar una experiencia laboral excepcional se ha convertido en un pilar fundamental para el crecimiento y la competitividad.

"Conscientes de esa urgencia, creemos imprescindible poner a disposición de las compañías medianas y grandes esta potente herramienta para la gestión del talento. Hoy en día, todas las empresas enfrentan el desafío de retener el talento. Por ello, deben ser lo suficientemente astutas para fidelizar a sus equipos y actualizar sus habilidades conforme las tendencias del mercado evolucionan. ", afirma Daniel López Paíno, director de la Unidad de Negocio de HCM en Iberia de Cegid.

Cegid Talentsoft es una referencia a nivel mundial para la gestión del talento y ahora ofrece configuraciones preestablecidas basadas en las mejores prácticas del mercado. Esta herramienta ágil y escalable permite a la mediana empresa en España gestionar su talento eficazmente, permitiéndoles automatizar tareas con una implementación fácil y de resultados inmediatos.

Evaluación del Desempeño, Formación y Gestión del Personal: Potenciando el crecimiento

Con Cegid Talentsoft, los profesionales de RR.HH. pueden realizar evaluaciones regulares del desempeño de sus empleados, proporcionando retroalimentación en tiempo real y fomentando una comunicación continua y efectiva entre supervisores y empleados. Esta herramienta es clave para identificar áreas de mejora y reconocer los logros de los empleados.

Por otro lado, esta solución permite la creación y gestión de programas de formación personalizados, diseñados para satisfacer las necesidades específicas de desarrollo profesional de cada empleado. Los profesionales de RR.HH. pueden monitorear el progreso de los equipos en sus programas de formación, asegurando el cumplimiento de los objetivos de aprendizaje y fomentando el crecimiento profesional.

Además, la información de los empleados se centraliza en un sistema único, lo que facilita la gestión de datos y la automatización de procesos. Lo que permite mantener a una base de datos precisa y actualizada, reduciendo la carga administrativa y aumentando la eficiencia.

Inteligencia Artificial: La nueva aliada en la gestión del talento

Con esta solución, Cegid pone a disposición de los responsables de RR.HH. mecanismos de inteligencia artificial y se convierte en la nueva aliada esencial para la gestión del talento. Desde la asociación de habilidades con roles específicos hasta la automatización de la gestión de competencias y la identificación de necesidades de formación individualizadas, la IA impulsa la eficiencia y la personalización en la toma de decisiones estratégicas. Esta integración revoluciona la gestión del talento potenciando el desarrollo de los empleados y el logro de objetivos empresariales.

Sobre Cegid

Cegid es un proveedor líder global de soluciones de gestión empresarial en la nube para los sectores de Finanzas (Tesorería, Fiscalidad y ERP), Recursos Humanos (Nómina, gestión del Talento), Contabilidad, Retail, Emprendedores y Pequeñas Empresas. Con un sólido modelo de negocio full Cloud, Cegid tiene un firme compromiso con sus clientes a largo plazo apoyando la digitalización de las empresas, desde las muy pequeñas hasta las grandes cuentas, para proporcionarles una experiencia superior y distintiva tanto a nivel local, como internacional. Cegid combina una visión prospectiva y pragmática del negocio con una gran capacidad de innovación, el dominio de las nuevas tecnologías como la inteligencia artificial y un conocimiento único de la normativa. En un mundo que cambia rápidamente, Cegid abre un mundo de posibilidades y revela todo el valor de los negocios de sus clientes proporcionándoles soluciones útiles e innovadoras.

Impulsada por una gran ambición internacional y por sus 500.000 clientes, Cegid cuenta en la actualidad con 4.400 colaboradores y distribuye sus soluciones en 130 países. Cegid ha obtenido unos ingresos anuales de 852 M€ (a 31 de diciembre de 2023). Pascal Houillon, CEO de la compañía, se incorporó a Cegid en marzo de 2017.

En la península ibérica, Cegid es líder en soluciones Cloud de gestión empresarial y cuenta con más de 1.300 empleados, 700 partners y una facturación proforma que previsiblemente alcanzará los 169 M€ este año. Cegid en Iberia incluye las soluciones Cegid Peoplenet, Cegid VisualTime, Cegid Talentsoft, Cegid Ekon, Cegid Sigrid, Cegid Contasimple, Cegid Billage, Cegid GSE, Cegid Diez, Cegid Profiture, Cegid Club del Asesor, Cegid Gestiona3w, Cegid Informàtica3, Cegid Revo, Cegid Primavera, Cegid Yet, Cegid Valuekeep, Cegid Cloudware, Cegid Eticadata, Cegid Vendus y Cegid SAFTOnline.

Para más información sobre Cegid: https://www.cegid.com/ib/es/